

Santé de proximité dans la Capitale - Un millier de patients soignés gratuitement

Publié le mardi, 15 novembre 2022



Deux (2) consultations de masse par mois. Le projet « Santé de proximité » mis en œuvre par la Commune urbaine d'Antananarivo (CUA), en collaboration avec Airtel Madagascar, a permis d'assurer les consultations et les soins médicaux gratuits d'un millier de patients. « Depuis le début du programme au mois de mars 2022, plus de 1.000 Tananariviens ont pu jouir de consultations médicales gratuites et de soins médicaux grâce à l'abnégation des équipes médicales. Chaque jour, entre 100 et 120 personnes viennent pour une simple visite médicale. Mais d'autres patients viennent également pour des problèmes précis de santé », informe le Dr Herve Rabeson, chef du service mMédical auprès de la CUA.

Les équipes chargées de la mise en œuvre du projet sillonnent les 6 Arrondissements de la Capitale pour atteindre les habitants dans le besoin. Du 8 au 11 novembre dernier, un site médical a été implanté dans le quartier d'Anatihazo Anjezika, dans le 1er Arrondissement d'Antananarivo. Outre les consultations générales, des habitants ont pu bénéficier des soins en ophtalmologie, diabète ou autres. Les couples ont reçu du soutien pour le planning familial tandis que les mères et leurs enfants victimes de malnutrition infantile ont été dotés d'aliments fortifiés. La vaccination contre la Covid-19 a pu se faire sur place. D'un autre côté, une équipe de travailleurs sociaux a pu écouter, accompagner et conseiller les victimes de violences ou de maltraitements.

« (...) Nous n'avons pas hésité à soutenir ce programme de santé de proximité, en sachant que l'accès aux services de santé de base est encore difficile à cause de l'éloignement et les moyens limités des établissements sanitaires existants », ajoute Anna Ratsimbarison, Communication & Sponsorship Manager d'Airtel. Notons que la contribution de l'opérateur

dans ce projet entre dans le cadre de la concrétisation de sa politique de RSE, et cela grâce au renforcement de ses actions en faveur de la santé.

Recueillis par Patricia R.